

Hanna vanidosa con su traje de baño

Nada de

Esta es una muestra de cómo combinar los colores patrios. FOTOMONTAJE

gerardo.mora@lateja.co.cr



HANNA GABRIEL
BC EADORA

“El pesaje es un evento a veces controversial. Siempre voy uniformada y me gusta ser vanidosa”.

Costurera y todo. “Ya mi costurera me hizo el traje, será un traje de baño entero, una loquera con los colores patrios”, nos comentó la boxeadora, quien lucirá su cuerpo ante los admiradores.

Esta no es la primera vez que el público podrá observar a Hanna en paños menores, pues en la anterior pelea contra Melisenda Pérez, había lucido un traje de baño entero, pero totalmente blanco.

“Llegaré lista al Estadio Nacional, cerca de la una de la tarde y seguro mi novio (“Tiquito”) estará acompañándome”, dijo.

La pelea está programada para el sábado en el Palacio de los Deportes. La cartelera incluye seis combates más con boxeadores que vienen de México, Cuba y Nicaragua.

“Ya vendimos cerca del 60% de la taquilla y será una velada espectacular. Igual, el pesaje será una ceremonia única”, dijo Campos.

Estilo de baño con los colores de la bandera de Costa Rica será el “chaine” de Hanna Gabriel, mañana, en el pesaje oficial para la pelea con la gringa Dakota Stone.

“Es que a mí no me gusta eso que hacen algunas de ponerse un brasier y un calzón de encaje, yo soy más vanidosa y muy cuidadosa. Eso que usan otras es de mal gusto”, dijo a La Teja.

A las 2 p.m. será el pesaje de Hanna en la plazoleta del Estadio Nacional y será abierto al público, según confirmó el propio Juan Carlos Campos, productor del evento en que la tica defiende el título mundial superwelter.